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第２６０２回 例会 令和６年８月２２日  №5

■司会:布川 史明 ■点鐘：田中 敏治 ■合唱：君が代・奉仕の理想

◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者（3名)

原、布川、井上会員

◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(0名)  

２６０１回 15(12) １０ 83.33％ － －

２６０２回 15(12) 9 75.00％ － －

◇プログラム・8月29日：休会・９月5日：佐々木ガバナー、三富ガバナー補佐来訪・9月26日：通常例会、理事会
・卓話 平塚ろう学校 杉﨑郁夫校長

会 長 田中 敏治 会長エレクト 吉川 稔 幹 事 吉川 稔
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◇点鐘：田中会長 ◇会長報告：田中会長

本日も残暑が厳しい中、例会に出席いただき
ありがとうございます。
毎回、同じ始まりですがクラブ会員の方々は
身体と会社の健康状態は常に良好でニコ
ニコ例会出席をお願いいたします。

また本日は９月５日の佐々木ガバナー公式
訪問に向けて三富AGが事前訪問に来ていた
だいております。後程、公式訪問に向けて
色々なお話とご指導を頂ければと思ってお
りまので宜しくお願いいたします。会員の
皆さんには一昨日に御連絡いたしました事
前アンケートの内容にについて、また、
佐々木ガバナーの方針などについてもお聞
きしたいことがあれば三富AGに質問して頂
くようお願いいたします。
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◇委員会報告：
☆出席報告 藤田眞喜子委員

また、８月１０日に交換留学生のダヴィッド君
を当日ホテルにて見送りをされたクラブ会員の
方々ご苦労様でした。成田空港では多くのHFの
方々や担任の近藤先生のご家族と同級生も見送
りに来ていただいていて大変に賑やかでダ
ヴィッド君もうれしかったとおもいますし 荷
物検査所を通過して姿が見えなくなる最後まで
手を振っていた別れおしむ姿が印象的でした。
ダヴット君も本当に良かった留学生活だったと
思いました。私もクラブ会員の皆さんのご協力
のもとカウンセラーを担当させていただき
国際ロータリーの事業の仕組みの意味が少し
解ってきた気がします。
一年間は長かったですが色々なことに気がつき、
いま私自身の気持ちに変化を感じて
います。
何が変わったかといいますと寄付することや会
員を増強することの大事さは理解して
いるつもりでしたが、その先の意味を具体的に
ハッキリと理解していませんでした。
私とダヴィッド君の会話で、（私がこずかいは
１万円では足らなかったじゃない）と話したと
きに、ほとんど交通費でなくなりましたと笑い
ながら答えていました。
交換留学制度の予算構成は財団から2780地区を
通して９０万円で、その他は第８グループの
方々から一人当たり３０００円の分担金を頂き
成り立っています。
その時に私が感じたことは交換留学生制度だけ
でなく国際ロータリーの様々な事業はRCクラブ
会員の方々の寄付と無償の労力で支え合ってい
ることを強く感じましたしだからこそ国際ロー
タリーの事業にクラブとして積極的に協力し実
践していくことで楽しさを見出し、互いに支え
合う仲間を増やすことができれば良いな～と強
く感じましたしクラブ会員で良かったことを実
感しました。
ロータリーの友７月号のP7のRI会長のメッセー
ジに より大きなヴィジョンに向けてのページ
に帰属意識とインクルージョンについて少し書
かれていますので７月号が
ある方は再度読んでいただければと思います。

◇幹事報告 吉川稔幹事

☆スマイルボックス 瀬戸亨一委員

・三富正規ガバナー補佐：本日は９月２日ガ
バナー公式訪問前の準備としてお伺いしまし
た。大磯ロータリークラブの魅力を学びたい
と思います。よろしくお願いします。
・田中敏治会長： 三富ガバナー補佐ようこそ。
本日はご指導のほどよろしくお願いします。



・吉川稔幹事：三富ガバナー補佐本日はよろ
しくお願いします。
・守屋紀忠会員：三富ガバナー補佐本日はよ
ろしくお願いします。
・新宅文雄会員：三富ガバナー補佐、ようこ
そ。本日はご指導のほどよろしくお願いしま
す。
・瀬戸亨一会員：三富正規ガバナー補佐様よ
うこそいらっしゃいました。卓話よろしくお
願いいたします。
・三鈴よしの会員：三富ガバナー補佐様よう
こそいらっしゃいました。本日はお話を楽し
みにしております。よろしくお願いします。
・越地貞裕会員：三富ガバナー補佐、ようこ
そお越しいただきました。卓話よろしくお願
いします。
・岡みゆき会員：三富ガバナー補佐ようこそ。
卓話楽しみにしております。

☆青少年委員会からの報告
廣川康希君は無事にデンマークに着いて、早
速お友達と海で遊ぶ毎日を過ごしている。そ
のお友達の写真を送っていただきました
デンマークの友達と書いていただいてます。
Friends from Denmark danske venner.
過ごしているお部屋の写真も送っていただき
ました。
前年度のインバウンドのアンソフィーさんが
デンマークの空港に迎えに来てくれました。
平塚北クラブにいたデンマーク出身のマヤさ
んは殆ど日本語が出来ないが可愛らしく、皆
さんに愛される子だと思いました。

☆SAAからの報告 三鈴よしの会員
次回は佐々木ガバナーをお迎えしますので
ジャケット着用でお願いします。

◇卓話
◆◇◆三富正規ガバナー補佐◆◇◆

☆岡みゆき会員からの報告
協力金でいただきました大磯ユニバーサル
ビーチプロジェクトの件についてご報告い
たします。
あいにくのお天気で台風接近に伴い、高浪
が予想されるという事からやむなく中止と

しました。２日前の時点で中止としました。ラ
イフセーバー神奈川県警と協議の上、中止の判
断としました。結果としてできなかったことは
無駄ではなく、次に繋がる基盤として多くの町
民の方に知っていただく良い機会でした。継続
して開催してきますので、協力金については次
年度に繰り越させていただきます。改めて収支
報告書を開示させていただきます。
スポーツの力で人生を輝かせるトークイベント
について司会進行を務める事になりました。皆
様足を運びいただけますと幸いです。

来年70歳を迎える三富ガバナー補佐ですが、と
ても見えません。膝の調子が良くなりましたら、
趣味の登山をご夫妻で楽しんでいただきたいで
すね。（岡みゆき会員からの心の声）
見た目は優しく思いやりのある、佐々木ガバ
ナー補佐、決めたことはやり抜く事、ロータ
リーマジックを行動で示そうが佐々木ガバナー
の考えです。
9月５日佐々木ガバナー正式訪問に先駆けて大
磯クラブの課題やビジョンをお伺いします。
1.平和を優先する 2.ポリオの根絶 3.継続と
変化のバランス 4.DEIの重要性について
田中会長も掲げているDEIについて、ダイバー
シティとしてインクルーシブ、公平、多様性を
保つために重要であります。



・三富ガバナー補佐
今年度の増強は。
・越地会員
候補になる方をリストアップし、声かけをして
例会をみてもらい会員になってもらえたらいい
のではないのかと話を進めている。

・三富ガバナー補佐
リストアップとは？
・越地会員
候補の方でお誘いし、会社の繋がりや、または
同級生などの繋がり、ロータリーにふさわしい
方を少なからずいるので誘って広がればと考え
ている。

・三富ガバナー補佐
見込みの方は何人？
・越地会員
未だなので、リスト化しないといけないなと
思っている。
・田中会長
現在少なくとも1名はいるが、誘うだけではな
く体験する事でロータリーの事を伝えていく活
動が必要。
繋がりなどで増える事も考えられるが、活動の
意義をどう伝えていくのかが課題。

・三富ガバナー補佐
リストアップ化が大事。見込みの候補者によっ
て正会員が増えてる事を期待して諦めないこと、
アプローチをしていくことが大事。
ロータリーの友を出して説明する事も大事。
ロータリーに入る方の20％以上は奉仕、その他
は親睦や懇親などが挙げられる。ロータリーは
一番の奉仕団体ではないでしょうか。
・三鈴会員
卓話に来ていただき雰囲気をみてお誘いするの
がいいのではないかと思っていたが、卓話に来
ていただかなくても入っていただいた方もいる
のでそういうやり方も良いのではと思っている。

・三富ガバナー補佐
経験の浅い岡さん、大磯RCの魅力は？
・岡会員
奉仕というところで申し上げますと会社員のこ
ろ奉仕活動をメインでやっていたこともあり、
社会の問題点を解決する事、地域への貢献活動
は常日頃意識づけているところである。ロータ
リークラブというのは、そこに位置付けて活動
している団体だと思っている、魅力を感じて皆
さんと共に活動できる事に喜びを感じている。

・三富ガバナー補佐
会員、一人一人の個性を尊重し楽しいクラ
ブを目指すことについて
・田中会長
議論し納得し合意した上で進めていく、月
に二回ある中で卓話等を省いたりして、出
来るだけ協議会を開いて題材を決め、皆さ
んの個性を出し、意思を尊重し、仲間とし
ての信頼関係を築いて各事業などに実践し
てく。

・三富ガバナー補佐
充実したクラブ協議会として。８回のクラ
ブ活動は多いと思うが。
・田中会長
当クラブはIMを来年担当とし、翌年に６０
周年記念。
協議会は30分となっており、必要な協議内
容に沿って議論をして確認をしていく。

・三富ガバナー補佐
３年後は長いと思うが、吉川さんがクラブ
運営を引き継いでいく必要があるが。
・吉川幹事
まだ始まったばかり。これから。

・三富ガバナー補佐
３年間の計画はされていないが、今年度始
まったばかりだがやりながら検証していく。
継続事業というのはロータリーとして変わ
りない。単年度で終わることもあるし長年
やるところもある。良い所を引き継いで次
年度以降も行ってほしい。
アンケートについて「大磯クラブのいいと
こ」を伺っていきます。
・瀬戸会員
この話題は毎度困るところ。例会場の素晴
らしい所、景色もいい所、他のクラブから
も絶賛していただき、大磯に来たいという
方も多くいらっしゃる中、魅力ある例会を
開催するという事は大変です。
魅力は、和気あいあいとしており人を否定
せず、楽しくやろうという方の集まり、少
人数なだけに顔の見えるクラブだと思って
いる。
・新宅会員
食事は美味しいロケーションはいい、少人
数で和気あいあいであるが、人数が少ない
だけに課題はあるが、女性の会員は３人に
増え当クラブは20％となる。全国だと20％
はない。



・三富ガバナー補佐
奉仕に対してロータリーに入り一本の筋が
通っている。長くロータリーとして活動して
ください。
・新宅会員
大磯ロータリーは寄付するだけの団体なの
か？自分の体を動かして行動を起こすことが
奉仕だと当初は思っていたと、瀬戸さんは言
われた。

・三富ガバナー補佐
寄付には色んな形があり、お金のファウン
デーション（基盤）が必要であるが、体を
使って汗を流して行う奉仕は与える側、与え
られる側には感動がある。
・岡会員
瀬戸さんの会社のホームページを拝見しまし
たが、瀬戸代表の言葉と共に奉仕に対する想
いが熱いと感じました。

・三富ガバナー補佐
瀬戸さんガバナー補佐を目指してください。
大磯にはガバナー補佐はいらっしゃいますで
しょうか。
・瀬戸会員
百瀬さん、そしてその前は河本さんです。

・三富ガバナー補佐
問題点についてお伺いします。
・守屋会員
私のような高齢者が抜ける事、刷新できる。
スマホなどにもついてはいけない。
・瀬戸会員
そこは問題ありません。スマホが使えなくて
も問題はございません。
・新宅会員
人数が少ない事、会費が高い事が問題。下げ
たら入会があるのかというと、そうではない。
何十年先の将来を見据えた時、もっと入りや
すいクラブにするべき。

・三富ガバナー補佐
会費のお話について、まだ全て調べているわ
けではありませんが、平塚は25万円、プラス
財団100ドルあとは、米山２万円。これは別
途徴収。そうすると40ドルを含めると大体30
万円近くになる。大磯ロータリーの場合は、
米山５千円、湘南もそうだが会費から出して
いる。あとは2万円、この差額１万５千円は
どのように出していくのか。米山目標の2万
円は。

・新宅会員
高齢者で80歳になるが40万円を4～5万円にし
たクラブもあるようだ。

・三富ガバナー補佐
高齢者の年金生活と考えると会費の問題は大
変、平塚湘南ロータリーは例会免除会員があ
る10万円入会金だけで済む。例会に出る際は
その都度2000円払う。
数年前に平塚湘南は例会免除会員を作った
姉妹クラブは小諸ロータリークラブ、友好ク
クラブとして海外にデイトン、羅津ダウンタ
ウン、ワイアナエコースの３クラブとは。
・吉川幹事
海外は殆どないが、姉妹クラブ小諸ロータ
リーとは３年間ほど毎年交互に共同でスポー
ツ大会を行っている。大磯町と小諸市で交流
を深め、優勝者にはトロフィーを渡すなどの
イベントをおこなっており大変盛り上がって
いる。
昨年はサッカーを行い、今年はグランドゴル
フを行い、100名ほどの参加人数となる。

・三富ガバナー補佐
現在15名という事で、国際奉仕など含め全て
は難しいが、大磯ロータリーのホームページ
は毎年更新しているのか。
・手塚会員
毎月更新している。

・三富ガバナー補佐
週報を作るのは大変ではないですか？
・瀬戸会員
週報作りは大変です。今年度は岡さんが作る。
・岡会員
その時のスケジュールによりますが、最低1
日は時間が必要。

・三富ガバナー補佐
平塚ではデータでくださいと頼んでいる。
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